

MÚSICA El rap conquista al fin los premios Grammy

P29



FÚTBOL El Barça se hipoteca con fondos de inversión de EE UU

P31



Maduro busca inhabilitar a Guaidó por su patrimonio

El chavismo acusa al presidente interino de recibir dinero desde el exterior sin justificación

FRANCESCO MANETTO, Caracas

La Contraloría venezolana, el órgano que se encarga de fiscalizar la Administración pública —y que se encuentra bajo control del chavismo—, ordenó ayer la apertura de una auditoría patrimonial contra Juan Guaidó, que hace tres semanas juró como presidente interino del país. El procedimiento señala a Guaidó por haber recibido supuestamente ingresos de forma irregular desde el extranjero. El contralor, Elvis Amoroso, afirmó en una comparecencia que Guaidó “presuntamente ocultó o falseó datos contenidos en la declaración jurada de su patrimonio y recibió dinero proveniente de instancias internacionales y nacionales sin ningún tipo de justificación”.

Con este procedimiento, el oficialismo persigue una inhabilitación de hasta 15 años para el también líder de la Asamblea Nacional, quien para hoy ha convocado nuevas movilizaciones para que las autoridades chavistas permitan la entrada de ayuda humanitaria en Venezuela. “Nos movilizaremos en todo el país”, anunció Guaidó.

PÁGINA 5

Brasil se suma al envío de ayuda humanitaria a Venezuela

NAIGARA GALARRAGA, São Paulo

El Gobierno de Brasil abrirá un centro de acopio de ayuda humanitaria para Venezuela, que se sumará al que ya hay en Cúcuta (Colombia). María Teresa Belandria, enviada como representante de Venezuela en el país por Juan Guaidó, hizo el anuncio ayer tras reunirse con el ministro de Exteriores, Ernesto Araujo. El almacén se ubicará en el Estado fronterizo de Roraima.

PÁGINA 8

Arranca el juicio al proceso independentista catalán

La Fiscalía pide entre 7 y 25 años de cárcel para los dirigentes del separatismo que serán juzgados por el Tribunal Supremo español

REYES RINCÓN, Madrid

Una docena de políticos catalanes acusados de promover y ejecutar el *procés* independentista en el otoño de 2017 se sientan desde hoy en el banquillo. Oriol Junqueras, exvicepresidente de la Generalitat, y otros once dirigentes del Govern, el Parlament y las asociaciones ANC y

Òmnium se someten a un juicio que se alargará en torno a tres meses y que marcará la agenda

EDITORIAL

Juicio en el Supremo

PÁGINA 12

política en un momento crítico, ante la votación mañana de los Presupuestos Generales del Estado. La vista será íntegramente retransmitida por televisión en un esfuerzo inédito de transparencia que intenta contrarrestar el discurso secesionista que pone en cuestión a la justicia española.

PÁGINAS 16 A 21



EL FIN DE ISIS ANUNCIADO POR TRUMP NO ESTÁ TAN CLARO. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró el pasado miércoles que en una semana el Estado Islámico iba a darse por derrotado. Sin embargo, pese a la pérdida del territorio en Irak y Siria, el grupo sigue activo como insurgencia. En la imagen, mujeres y niños huyen ayer del terror en Baghouz (Siria). / CHRIS MCGRATH (GETTY)

PÁGINA 11

Sigue la sección de Cultura



EL PAÍS

Kirchner se sentará el 26 de febrero frente a un tribunal por primera vez

La expresidenta argentina, inmersa en una causa por corrupción en pleno año electoral

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires

El juicio contra la expresidenta de Argentina Cristina Fernández de Kirchner (2007-2015) por corrupción comenzará el 26 de febrero. La justicia investiga presuntas irregularidades en la adjudicación de obras públicas duran-

te su presidencia. La actual senadora está implicada en otras causas, pero esta es la primera que llega a juicio. El proceso se da en un año electoral en el que presidente, Mauricio Macri, opta a la reelección y Kirchner se perfila como candidata.

PÁGINA 7